

Acceptez votre transformation

« Nous savons et nous voyons à quel point l'humanité est actuellement en décalage, nous savons également et nous voyons que très bientôt ce sera terminé.

Bien sûr, lorsque nous disons « très bientôt » nous ne pouvons pas et ne voulons pas vous donner de dates parce qu'elles ne servent à rien. Elles servent simplement à focaliser votre conscience et votre mental sur elles, ce qui vous empêche d'œuvrer pour votre transformation.

Nous aimerions vous dire qu'à l'époque actuelle vous êtes réellement à cheval sur plusieurs plans. Vous allez de plus en plus vers la quatrième et la cinquième dimension, ce qui occasionne chez beaucoup d'êtres humains un grand décalage et également un déséquilibre profond.

Ne soyez ni inquiets ni surpris si parfois vous avez ce que vousappelez « des trous », si vous ne vous rappelez plus d'un mot, si vous ne vous rappelez plus de ce que vous avez fait il y a une minute. Ce n'est pas quelque chose de fonctionnel, ce n'est pas parce que quelque chose ne fonctionne pas en vous ; c'est qu'une partie de vous est déjà totalement dans la dimension supérieure. C'est assez pénible à vivre parce que vous ne pouvez pas trouver l'équilibre que vous cherchez tellement, et parfois vous ne pouvez même pas trouver la paix et la joie dont vous avez tant besoin.

La transition a réellement commencé sur votre monde et en chacun de vous, et vous la ressentirez de plus en plus. Vous ressentirez tellement de choses se passer en vous que vous ne pourrez même pas comprendre. Nous vous demandons simplement de les accepter. Nous vous l'avons dit maintes et maintes fois, mais nous le répétons parce qu'en cette fin de cycle il est très important d'accepter.

C'est pour cela que nous vous avons demandé et que nous vous demandons encore de prendre conscience de votre divinité, de prendre conscience de ce que vous êtes réellement. C'est votre planche de salut !

Si vous restez toujours dans la troisième dimension, vous serez écartelés parce qu'une grande partie de vous-mêmes sera tirée vers le haut et que l'autre partie, fonctionnant avec votre mental, votre intellect et votre personnalité, voudra rester dans ce qui est connu, dans vos anciens schémas de fonctionnement.

Pour quelle raison ? Tout simplement parce que l'être humain n'aime pas ce qu'il ne connaît pas et qu'il appréhende de nouvelles situations. Il se crée toujours des repères et des habitudes et encore des repères et des habitudes. Dès qu'un repère lui est enlevé, il s'en crée un autre. Dès qu'une habitude lui est enlevée, il s'en crée une autre parce pour se sécuriser et comprendre.

Vous ne pourrez plus comprendre tant que vous ne serez pas totalement dégagés de la gangue de cette troisième Dimension. Vous ressentez et vous ressentirez des désagréments dans votre corps, parfois des dysfonctionnements.

Il y a plusieurs raisons à cela ! Une des raisons est que vous n'avez pas totalement lâché prise, que certains de vous n'ont pas accepté certains chocs émotionnels ou affectifs. Cependant, ils ne sont pas forcément conscients cette non-acceptation.

Alors, quoi qu'il arrive dans votre corps et si, en tant qu'humains, en tant que consciences humaines, vous n'arrivez pas à réharmoniser, à gérer vos problèmes, (quels que soient ces problèmes), demandez de l'aide à ce que vous êtes réellement. Prenez conscience que ce que vous voyez de vous-mêmes n'est que l'image de vous-mêmes. Votre vraie Réalité est totalement autre. C'est cette vraie Réalité dont vous devrez prendre conscience.

Nous avons énormément parlé de l'unité entre l'humain, l'âme et le divin. Si nous en parlons si souvent, c'est que c'est d'une grande importance pour votre équilibre et pour votre compréhension.

Si vous restez totalement dans l'humain vous ne pourrez pas faire face et vous serez probablement dans la peur, dans la déstabilisation profonde émotionnelle et psychique, parce qu'à l'intérieur de vous-mêmes le processus de transformation a déjà commencé et que vous ne pourrez pas l'arrêter. C'est un processus obligatoire dans la matière, dans la conscience humaine et dans tout ce que vous êtes dans votre totalité. Nous aimerions même dire que ce processus de transformation a aussi une incidence évolutive sur l'âme et sur le divin.

Qui êtes-vous ? Vous êtes-vous posés cette question ? Votre réponse sera : « je sais qui je suis puisque j'ai une identité humaine ! »

Posez-vous encore la question : « qui suis-je » ? Vous aurez de nouveau la même réponse : « ce que je connais de moi, c'est mon identité humaine ».

A force de vous poser la question : « qui suis-je ? », une petite voix vous dira : « tu es Lumière et il faut que tu prennes vraiment conscience de ce que tu es réellement ! Il faut que tu prennes conscience que tu existes au-delà de ton corps, que tu prennes conscience de la vraie existence, de la vraie vie, de la Vie éternelle, de la Vie universelle ».

Il est difficile pour les humains de se rendre compte qu'ils existent au-delà de l'humain. Il est difficile pour les humains de concevoir qu'ils existent au-delà de l'image qu'ils perçoivent d'eux-mêmes et des autres... et pourtant !

Petit à petit, une autre image s'imposera à votre conscience, une très belle image de votre réalité, mais comme nous l'avons déjà dit, aussi belle que puisse être cette réalité, vous n'êtes pas encore tout à fait prêts à l'intégrer ! Vous n'êtes pas encore tout à fait prêts à l'intégrer parce que vous êtes encore dans les habitudes, parce que vous êtes encore dans l'ancien que vous ne voulez pas lâcher car vous le connaissez et que vous appréhendez le nouveau que vous ne connaissez pas.

Enfants de Lumière, laissez vous aller et acceptez cette transformation !

Pour cela, il n'est pas besoin de mentaliser. Il n'est pas besoin d'avoir un intellect puissant. Il faut simplement accepter ce que vous devenez, vous en réjouir profondément et remercier.

Vous rendez-vous compte de l'immense cadeau qui vous est fait actuellement, ce cadeau qui permet aux humains de faire connaissance avec leur âme et leur divinité ? Ils ne seront plus coupés d'eux-mêmes, ils redeviendront Unité.

Il faut donc que vous puissiez travailler dans ce but ! Comment faire pour travailler à cette Unité ?

Chaque jour, pensez à l'autre réalité de vous-mêmes, pensez à la « toute Puissance » qui est en vous et qui ne demande qu'à s'exprimer, pensez que vous existez et que vous avez toujours existé au-delà de l'humain !

Pensez que si votre corps de matière vous fait souffrir ou qu'il a des dysharmonies, l'aide que vous pouvez avoir est absolument inimaginable, l'aide de l'autre partie de vous-mêmes, parce que vous êtes le « Je Suis », parce que le « Je Suis » est en vous et que vous êtes en Lui. Prenez conscience de sa puissance inexplorée, de sa puissance qui ne demande qu'à s'exprimer !

L'Amour, le grand Amour Universel, ne force pas les portes. Il attend que les portes s'ouvrent. Cet immense Amour et cette immense Puissance qui sont en vous attendent simplement que vous leur ouvriez les portes, que vous acceptiez leur aide, que vous acceptiez d'être au-delà de l'humain ».

